



～運動会を終えて～

マーチング・フラッグクラブによるオープニングセレモニーで始まった運動会。予定されていた9月24日(土)が雨だったため、翌日に順延となりましたが、無事に運動会を終えることができ大変嬉しく思います。縦割り班活動を再開したり、八木節保存会のみなさんのご協力によって全校八木節を行ったり、3年ぶりの全体開催となりました。夏休み明けから、運動会の練習に取り組む子どもたちを見てきました。朝の時間、20分休み、昼休み等も活用し、限られた時間の中で練習を積み重ねてきました。運動会直前の練習では、子どもたち一人一人の成長が嬉しくて、一生懸命な姿に涙が出ました。運動会当日も、走ったり、踊ったり、子どもたちが精一杯頑張る姿、楽しそうに表現する姿から、たくさんの元気と感動を与えてもらいました。「みんなが主役、力を一つに勝利の笑顔」のスローガン通り、子どもたち一人一人が主役となった運動会でした。全校児童が運動会を通して、みんなで力を合わせることの大切さ、最後まで諦めずに頑張る粘り強さを学んでくれたと思います。

《各学年ブロックの表現と全校八木節》



低学年「1・2・3」



中学年「ミックスナッツ」



高学年「西小ソーラン」



八木節保存会のみなさん



5・6年女子による花笠・日傘



ざんさを持って踊りました

おめでとう

《優勝》白団

《準優勝》赤団

「ご協力ありがとうございました。」

22日の準備や、当日朝の駐車場係の仕事、そして運動会終了後の片付け等大変お世話になりました。また心配されていた駐車場についてですが、多くの方々に徒歩や自転車でご来校していただいたこともあって、駐車場不足も発生せず大変助かりました。本当にありがとうございました。

